
Herr Friederichs:  

Vor der Sitzung wurden die neuen Elektrofahrzeuge der Stadt vorgestellt. Gibt es 
Erkenntnisse, ob die RVK ihre Busse langfristig auf Elektro oder Hybridbetrieb 

umstellen will? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Die Verwaltung steht in Kontakt mit der RVK hinsichtlich des Baus einer 
Wasserstofftankstelle auf dem Betriebsgelände in Meckenheim. Es besteht die 

Vereinbarung mit der RVK, dass dieses Bauvorhaben im Ausschuss für Bau, 
Vergabe, Wirtschaftsförderung und Tourismus vorgestellt wird.  
 

Künftig werden aber nicht alle Buslinien in Meckenheim mit Wasserstoff 
betrieben, sondern auch mit Gas. 

 


